



Los objetivos de la empresa hacia nuestros clientes: mejorar el estilo de vida de nuestros usuarios, incentivar el deporte en personas con cáncer, hacerles sentir parte de un proyecto y que no se sientan solas. Y los objetivos de la empresa a la sociedad: llevar al día el Instagram subiendo el progreso de nuestra empresa, mantener informadas a las personas que quieren recibir notificaciones de la empresa a través de correos electrónicos (donde podrán recibir horarios, ofertas...).

Contamos con recursos humanos que somos los 4 socios de la empresa y de un recurso económico inicial de 5000€.

Los recursos que necesitamos son físicos (el local donde impartimos los servicios), y aunque ya tenemos humanos necesitamos más personal a parte del actual, al igual que de recursos económicos, los cuales necesitamos más todavía para poner en marcha el proyecto ya que es algo costoso montar un gimnasio con todas las máquinas necesarias. Aunque actualmente no disponemos de ninguna ayuda podríamos conseguir ayudas y permisos por parte del estado como la llamada "Ayudas y subvenciones para emprender en las comunidades autónomas" que se trata de una subvención entre el 15% y el 40% de la inversión destinada a empresas innovadoras. O el "Préstamo Participativo de Creación de Empresas para Jóvenes"

que trata de unas ayudas para los jóvenes emprendedores por parte de la Empresa Nacional de Innovación (Enisa).

Para la puesta en práctica de los servicios necesitamos a personas especializadas en fisioterapias, psicología y nutrición, las 3 ramas de medicina.

